



The Rising Lights

Aufstrebende Pop-Rock Newcomer

- «Best Performance» Auszeichnung am Contest 13 Musikwettbewerb
- Jugendkulturpreis Frauenfeld 2014
- 3. Rang am «Local Heroes Contest» in Österreich
- Neue Single «Get so Far» im Oktober 2018
- Neue EP im Frühjahr 2019

Mit mehreren Auszeichnungen im Gepäck und energiegeladenen Shows im In- und Ausland gelten THE RISING LIGHTS unbestritten als einer der Geheimtipps im Schweizer Pop-Rock-Sektor. Die aufstrebenden Newcomer sind live eine Wucht und freuen sich auf Shows in Deinem Club oder an Deinem Festival!

The Rising Lights sind drei junge, aufgestellte und energiegeladene Herren, die schon seit über fünf Jahren zusammen Bandgeschichte schreiben. Nach diversen Contestgewinnen im In- und Ausland wurde 2017 die erste offizielle EP veröffentlicht. Einige Songs fanden erste Aufmerksamkeit in renommierten Playlists auf Spotify oder auf verschiedenen Radiosendern wie Radio 1, Radio Sunshine, SRF 3, Radio Swiss Pop und weiteren.

Was der Band jedoch seit der Gründung am wichtigsten ist, sind ihre Liveshows und der Kontakt zu den Fans. So spielten sie schon über 100 Konzerte im In- und Ausland, unter anderen sogar schon am Stars in Town 2017 vor Seven, Pegasus und Emeli Sandé.

Nach einer intensiven Songwriting-Phase feilt die Band wieder im Tonstudio an neuen Ideen, um das musikalische Bild des Trios zu verfeinern. Im Zentrum steht das Konzept „back to the roots“ - sprich: Die Energie von der Bühne bis auf die Platte zu bringen.

Die aktuelle Single «Get so Far» kommt am 26. Oktober auf den Markt ist der Vorgeschmack auf eine packende und energiegeladene EP im kommenden Jahr.



Durchschnittliche Crew: 5 Personen

3 Bandmitglieder

1 FOH-Techniker

1 Backliner

Webseite:

<http://www.therisinglights.com>

